

**Compte-rendu
de
l'Assemblée Générale
Strasbourg 1^{er} avril 2019
Association du Parlement Européen**

Présents :

Magali Aimé – Denis Atzenhoffer – Jean-bernard Blatrier – Isabelle Brigout – Gérard Colombani – Christian d'Andlau- Hombourg – Anne-Hélène Despois – Daniel Fassino – Etienne Martin – Manou Massenet- Heitzmann – Eric Mayer-Schaller – Laurent Medelgi – Eliette Pascal – Bernadette Roux-Bonnetain – Babete Tollet – Pierre-Etienne Weiss – Christian Wolff

Excusées :

Nadine Adam – Catherine Fructus – Christine Jonemann

Pouvoirs :

Anne Cluzel – Anne-Michèle Van Der Elst – Catherine Fructus – Philippe Moachon – Dominique Sagne – Jacques Campé – Liliane Campé – Stéphane Spiegel – Chantal Bodère – Roland Mas – Odile Dechelotte.

Conformément à l'ordre du jour :

Un contrôle des présences et des pouvoirs : le quorum est atteint, l'AG peut commencer.

Le mot de la Présidente

La Présidente accueille les participants avec un mot de bienvenue.

Elle rend hommage à Pierre de Macon décédé et inhumé le 25 Mars dernier. Ce dernier a été une cheville ouvrière de l'AFJET pendant des années. Il a instauré lors de sa présidence la délocalisation pour aller à la rencontre des membres de l'AFJET. Bernadette Roux-Bonnetain qui l'a bien connu, a représenté l'AFJET.

La présidente remercie les alsaciens pour cette journée dont l'organisation a été sans faille et particulièrement Manou Massenez et Eric Mayer-Schaller qui ont été ses interlocuteurs pour cette journée.

1) Présentation du rapport moral.

Le rapport moral est présenté et adopté à l'unanimité

2) Présentation du rapport financier.

Le rapport financier, présenté par le trésorier est adopté à l'unanimité

Nous ne sommes pas riche !!!! Mais nous ne sommes pas déficitaire !

Le trésorier soulève un problème :

Après plusieurs relances de sa part auprès des personnes se trouvant sur notre listing et n'ayant pas réglé leur cotisation depuis deux ans, ni répondu aux différentes relances (3), le trésorier propose, après une dernière et 4ème relance et un délai d'un mois pour leur réponse, de les radier de nos listes et donc de notre Association.

Cette proposition est adoptée à l'unanimité.

3) Élection au Conseil d'administration.

Un membre démissionnaire, Philippe Moachon.

2 membres peuvent être élus selon nos statuts.

4 candidatures : Anne-Hélène Despois, Christine Jonneman, Désirée Bellaïche, Nadine Adam.

Deux candidatures ne sont pas conformes à nos statuts. (l'une n'est ni signée ni remplie, l'autre est arrivée par mail sans fiche de candidature remplie.)

Les deux élues à l'unanimité sont : Anne-Hélène Despois et Christine Jonneman.

4) Le grand prix de l'AFJET :

Une proposition du Président de l'Office de Tourisme de Strasbourg : organiser la remise des prix AFJET et MdIF à Strasbourg en partenariat avec l'OT et un membre de l'OIT (Office International de la Francophonie).

Proposition qui reçoit un accueil favorable de l'assemblée.

Eliette Pascal finalise le prix AFJET en rencontrant l'éditeur et les deux auteurs du livre choisi. Elle nous tiendra informé.

Un contact suivi avec le Président de l'OT de Strasbourg va s'établir afin de mettre en place cet événement.

Un membre sera proposé pour assurer le suivi. Cette personne sera l'interface et l'unique interlocuteur, ce qui simplifiera l'organisation et évitera à la fois les doublons, les oublis ou autres, ce qui est fréquent lorsqu'il y a plusieurs interlocuteurs.

5) Conseil d'Administration et réunion prévues

Les membres du CA seront invités à se réunir d'ici la fin du mois de juin.

Une réunion des membres de la région PACA et Occitanie va être organisée aussi, d'ici le mois de juillet.

6) Questions diverses :

Il a été voté lors de cette assemblée un tarif à proposer aux organismes touristiques, agences, OT, CDT qui souhaiteraient nous rejoindre : 100€

Jean-Bernard Blatrier, prestataire événementiel, en contact avec les instances européennes, est prêt à nous aider pour le montage d'un dossier de demande de subvention à l'Europe. Nous allons y arriver.

Des intervenants de qualité se sont joints à nous après l'AG :

Présentation de « l'Académie rhénane », fondée en 1950 à l'initiative d'André-Paul Weber et Gilbert Meyer. L'Académie fêtera ses 50 ans en 2020. Aujourd'hui l'Académie est présidée par le professeur Jean-Marie Vetter qui nous a fait l'honneur et le plaisir d'être parmi nous.

Le Président de l'Office de Tourisme de Strasbourg, Jean-Jacques Gsell s'est aussi joint à nous pour nous parler du Tourisme dans la Capitale européenne et nous proposer la remise des grands prix dans sa ville.

Le tourisme était à l'honneur sous tous ses angles. Catherine Wibert, chargée de mission pour « Alsace qualité » nous a parlé de la choucroute qui est maintenant labellisée IGP.

Catherine Munch, responsable de la communication des « Escales Alsaciennes » nous a levé le voile sur une partie de l'industrie alimentaire strasbourgeoise et plus largement alsacienne.

Pour clôturer cette journée bien remplie, un apéritif nous a été offert par Eric Mayer-Schaller dont nous avons toutes et tous apprécié le Crémant.

Merci à tous ceux qui ont fait de cette journée une journée pas ordinaire.